

Ngounié/Mouila/Arrivée de la Sogatra Une initiative saluée par tous



L'un des chauffeurs affectés à la ligne Libreville-Mouila, Boniface Obame, devant son véhicule à l'escale de Lambaréné.



Les passagers confortablement assis dans le bus.

LBON
Libreville/Gabon

Tel un réseau de téléphonie mobile, la Société gabonaise de transport (Sogatra) poursuit son expansion à travers le pays. Après Ntoum et Lambaréné, le tour est revenu, le

mois dernier, à Mouila, chef-lieu de la province de la Ngounié, d'être desservi. Au grand soulagement des populations molvilloises qui se disent satisfaites des conditions de voyage. Ce sont d'ailleurs des passagers tout joyeux que nous avons rencontrés à Lambaréné qui constitue l'unique escale du trajet. « Nous

sommes très heureux que la Sogatra ait pensé à ouvrir cette ligne. Nous sommes soulagés, non seulement il y a le confort, mais aussi le tarif est abordable», confie un passager. Fixé à 8000 francs, le tarif semble être à la portée de toutes les bourses. L'ouverture de la ligne Libreville-Mouila ne s'est pas

faite sans conséquence. D'autant plus que les autres transporteurs se sont vus obligés de revoir à la baisse leurs tarifs. Ainsi, de 12 000 francs, voire plus, il est passé à 10 000 francs, au grand bonheur des voyageurs. De plus, la durée du trajet, soit 7 heures, le bon état de la route entièrement bitu-

mée, le nombre de places qui est de cinquante sont autant d'atouts qui rendent les conditions de voyage agréables. Même si les passagers approchés dans la ville du Grand Blanc ont émis quelques vœux dont celui de renforcer les sièges, conçus pour des courts trajets, par un matériel. En outre, ils re-

grettent l'absence d'un lecteur de musique, qui rendrait le voyage plus agréable. Pour l'instant, la ligne est desservie par deux bus par jour, un au départ de Libreville et l'autre au départ de Mouila. Une rotation que les usagers souhaiteraient voir renforcée dès la rentrée scolaire.

Woleu-Ntem/Oyem/Programme Art Gold

Le plan de développement communal en élaboration

A.N.S.
Oyem/Gabon

UNE délégation de la direction générale du programme Art Gold, conduite par Michel Mengome Nzé, chef de mission, chargé de la planification, et Alain N'na, responsable des projets, a séjourné dernièrement dans le chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, où ils ont eu des séances de travail avec des acteurs de leur champ. Celles-ci étaient organisées sous forme d'ateliers, dans la salle de réunions du conseil municipal. Y ont pris part, les conseillers municipaux, les cadres des services techniques déconcentrés, les représentants des groupes homogènes et du secteur privé. Au menu, la poursuite de l'achèvement du processus d'élaboration du plan de développement communal de la ville d'Oyem. Cette phase intervient après les étapes de groupes homogènes, du diagnostic participatif territorial, des ateliers de thématiques avant d'aboutir à la rédaction. Michel Mengome Nzé et Alain N'na sont

Michel Mengome Nzé et Alain N'na ayant conduit la délégation d'Art Gold à Oyem.



venus appuyer le groupe de travail communal sur la validation technique de ce plan, mettant en relief les lignes directrices de la commune. Le représentant de l'édile d'Oyem, Vincent Essono Mengue (empêché), a mis en avant l'intérêt collectif de ce plan pour les résidents dans divers domaines comme la santé, l'éducation, la culture, le sport et les loisirs, la formation et l'environnement, se félicitant de l'aboutissement futur de ce programme pour le plus grand bien de la population.



Les participants à l'atelier.